
◉（株）大和屋電機
おおうち しゅん

大内 駿さん
霞翠小学校、勝本中学校、壱岐商業高校と進学し勝本町で育つ。高校卒業後
は佐世保にある学校で電気関係を学び、卒業後にUターン。小学校では空手
と野球をしていたが、中学校と高校ではソフトテニスに熱中し、部活中心の
学生生活を送っていたそう。現在では、友人たちと週に一回バレーボールを
しており、大会参加を目標に絶賛練習中です。

★壱岐で輝く若者通信第30号★
ちょこっと！質問コーナー

Q 今後の目標は？
後輩が入ってきてくれると嬉しいです。そろそろ
指導してみたいという気持ちもありますし、入社
してからずっと私が一番年下なので、早く抜け出
したいという気持ちもあります（笑）

Q 好きな魚は何ですか？
食べるのが好きなのは、カサゴやアカハタなどの
根魚ですね。煮付けが美味しいです。小さい頃か
ら料理もしていたので、自分で釣った魚は捌きま
すし、料理もしています。

Q 壱岐の魅力は？
静かなところですかね。うるさいのが苦手なので、
都会の中心などはダメですね。
あとは海が綺麗ですね。島外の海を見たときに壱
岐の海の綺麗さに気づきました。

Q 後輩への
メッセージをどうぞ！

一度は島外の生活を経験するのが良いと思います。
壱岐と島外では考え方や価値観が違うなと感じる
ことがあって、その違いを知っていることは大切
だと思います。そして、将来的には壱岐に帰って
きて、若い層から一緒に壱岐を盛り上げていけた
ら嬉しいです。

Q プライベートは
冬は寒いので家で過ごすことが多
いですが、暖かい時期には釣りを
よくしています。小学生のときか
らやっていて、ルアーで青物を釣
るのが好きですね。最近は年の近
い人たちでバレーチームを組んで、
大会参加を目標に練習中です。

発行元

山口さんに直撃！

出勤

7:20

退勤

高校生のときに九電工さんに職場体験したのが
きっかけです。高所作業車に同乗させてもらって、
目の前で作業されている姿に惹かれました。それ
から少しずつ電気系の仕事も良いなと思い始め、
進学先などを探し始めました。進学後もその気持
ちは変わらず、インターンを通して今の仕事への
就職を決めました。
また、電気系の仕事は安定感もあるので、そこも
決めての一つにはなりました。

工事現場によっては、大内さんが
現場責任者として複数人の作業員
の方々へ指示出しなどを行ってい
る。日によって作業現場が異なる
ため、現場によって責任者として
働くか、作業員として働くかが決
まるそう。幅広い分野の現場を対
応するため、その分多くの知識が
必要となってくるそうですが、多
くの資格取得に繋がるので嬉しい
と、とても前向きに従事されてい
る。

高校卒業後は、電気関係を学べる佐世保の学校へ
行ったので、当初は経験を積むためにもそのまま
島外で何年か働こうかと考えていました。しかし、
現職の上司が学校へ求人活動で来られ、インター
ンさせてもらうことになりました。インターンを
通して、会社の雰囲気や業務内容に惹かれ、島へ
帰ってきたい気持ちもあったので早めにUターン
することを決めました。

朝礼

12:00~13:00

公共班に所属
電気工事、水道設備工事、
土木工事など幅広く担当

＜現場作業＞
・現場責任者として作業員
の方々へ指示出し

・作業員として働くことも

＜事務所作業＞
・現場の作業計画
・事務処理 など

8:00

≪住 所≫
⾧崎県壱岐市芦辺町諸吉大石触215-2
≪業 務≫
電気工事、発電所の工事、
土木工事、水道設備工事など

現場移動＆現場作業
10時に15分休憩

昼休憩 終礼

17:30

色んな分野で働けるので
多く資格が取得でき

スキルの幅が広がります

水道工事もしているので
壱岐の生活インフラを
支えているという
やりがいがあります

職場の雰囲気です
就職を決めたきっかけ
でもありました

現場作業＆事務所移動
15時に15分休憩


